

La Serie Nacional se inaugura el sábado 5 de agosto en Bayamo



La Habana, 10 jul (RHC) La 57 Serie Nacional de béisbol se inaugurará el sábado cinco de agosto a las siete de la noche, y no el domingo seis, en el estadio Mártires de Barbados de la ciudad de Bayamo, confirmó este lunes al programa Deportivamente de Radio Rebelde, el director nacional de esta disciplina, Yovani Aragón.

“Vamos a inaugurar el sábado cinco con el duelo entre el campeón defensor, Granma, y el equipo de Villa Clara, y al día siguiente debutarán los restantes 14 equipos”, puntualizó, el subcampeón olímpico como lanzador en Sydney 2000”.

Por otra parte, el directivo adelantó, que desde el viernes 14 y hasta el domingo 23 de julio, se anunciarán los rosters de los 16 equipos participantes, comenzando por Pinar del Río y concluyendo en la Isla de la Juventud.

Calendario de integración de equipos

16 de julio Guantánamo y Santiago de Cuba

17 : Granma, Holguín y Las Tunas.

18 : Camaguey, Ciego de Ávila y Sancti Spiritus.

19: Villa Clara, Cienfuegos y Matanzas

21: Industriales

22: Mayabeque

23: Isla de la Juventud

El equipo de Artemisa esta pendiente de confirmación la fecha de presentación

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/135106-la-serie-nacional-se-inaugura-el-sabado-5-de-agosto-en-bayamo>



Radio Habana Cuba